

Trabajadores forestales por nuevos desafíos este año

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Lunes, 11 Enero 2021 13:20

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 536



Durante el 2020 los obreros de la Empresa Agroforestal Minas trabajaron arduamente para cumplir con las metas planificadas, a pesar de los serios niveles de afectación que sufrieron.

A propósito del tema Israel Rodríguez Díaz, director adjunto de la empresa ofreció detalles.

Cuáles fueron los resultados alcanzados por la entidad en cuánto al cumplimiento de los planes en este año que terminó.

Bueno, nosotros tenemos tres indicadores económicos fundamentales, madera aserrada, carbón y resina.

En el caso de la primera, nos planificamos un plan de 10 mil metros, logramos 8 mil 876.9, lo que representa el 89 por ciento.

El carbón vegetal de 430 toneladas, lo cumplimos a un 88 por ciento. En ellas encontramos el de exportación que elaboramos solo el 74 por ciento y la resina que al 63. Como ves, no cumplimos con ningún indicador, motivado por las intensas lluvias, y la falta de importantes accesorios para los equipos, entre ellos: piezas de motosierras como cadenas, sales y piñón, de sacos para el envase del carbón y cubos para recoger la resina.

A pesar de ello, tuvimos logros, pues culminamos la construcción del

Trabajadores forestales por nuevos desafíos este año

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Lunes, 11 Enero 2021 13:20

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 536

módulo pecuario en El Naranjo para mejorar la alimentación del personal, donde contamos ya con pollos de ceba, gallinas ponedoras, conejos, carneros y cerdos.

Teniendo en cuenta la situación tan adversa que atravesó la entidad, qué proyecciones tienen para el 2021.

En primer lugar, crecer en 1800 metros de madera aserrada, en 170 toneladas de resina, todas para la exportación, 430 toneladas de carbón, así como en los demás indicadores de la silvicultura.

Ante este gran reto, cuál es la respuesta de los trabajadores.

Ellos respondieron positivamente, ya que están comprometidos con la tarea.

Además, saben que con el ordenamiento monetario, mientras más producen, mayor es la remuneración que reciben.

Estamos optimistas, considero que si las inclemencias del tiempo permiten trabajar, podemos cumplir con todo lo que nos planificamos, sin ningún tipo de problemas.